



学校だより

令和5年 10月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校 校長 菊谷 徳洋

思いが いっぱいつまった 体育大会！

9月30日に、たくさんの方々にご来校いただく中、令和5年度体育大会を実施することができました。あたたかいご声援と盛大な拍手をいただきまして、誠にありがとうございました。

体育大会当日は、練習の成果が存分に発揮され素晴らしものとなりました。子どもたちの目がキラキラと輝き、本番にかけてきた思いがものすごく伝わってきました。

1・2年生 新時代だ！さあ行こう！！ では、前半は「かっこよく」後半は「かわいく」と、いろんな姿が見られました。音楽にノリノリになって踊っている姿が素敵でした。



1・2年生
新時代だ！
さあ行こう！！



3・4年生
エイサー
「時をこえ」

3・4年生 エイサー「時をこえ」 では、ゆったりとした動きが多い中、音楽に合わせての演技はとても難しかったと思います。しかし、大きな動きと、太鼓のきれいな音を醸し出し、とても印象的な演技でした。

5・6年生 はまだっ子 FIRE ソーラン2023 では、ダンス・組体操・ソーランと異なる要素が含まれる演技を、堂々とした動きで、そしてかっこよく決めて、さすが高学年だと思わせる貫禄がありました。思い思いの文字とデザインをあしらった法被も素晴らしく、演技をさらに引き立てていました。また、最後の体育大会だった6年生が順番に退場していく姿とあいさつのことばに、胸が熱くなりました。

徒競走やリレーでは、たいへん集中した様子でゴールや次の走者をみつめ、腕を大きく振ってまっしぐらに駆けていく姿が印象的でした。



5・6年生
はまだっ子 FIRE ソーラン 2023

この体育大会を通して、子どもたちは、「達成感」「満足」「成長」と自分が成し遂げたことをそれぞれ感じたことと思います。次へのステップにつながっていくことでしょう。

保護者の皆様には、最高の演技・競技ができるようにと、子どもたちを励ましていただきありがとうございました。そんな思いに応え立派にやり遂げた子どもたちは素晴らしいです。

ご協力、ありがとうございました。

体育大会終了後、テント等を片付けるにあたり、多くの保護者や卒業生のみなさまに残ってお手伝いをしていただきました。心よりお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

10月行事予定

SC…スクールカウンセラー来校

月	火	水	木	金
2 代休日	3 弁当必要	4 委員会活動	5	6
9 スポーツの日	10 朝会	11 連合体育大会	12 遠足(1・2年) 代表委員会	13 就学時健康診断 (全学年給食後下校)
16 出前授業(4年) なかよし遊び SC	17 なかよし遊び	18 なかよし遊び クラブ活動	19	20 出前授業(4年) 遠足予備日 (1・2年)
23 SC 自然学校(5年)	24 連合体育大会 (予備日)	25 クラブ活動	26	27
30 SC	31 教員研修 (全学年5校時終了後下校)			

■ 10月15日(日) 創立記念日

■ 11月の行事予定

16日(木) 市音楽会(4年)

30日(木) 図工展(一日目)